



## Lima Keunggulan Mitsubishi Colt L300, Mobil Pikap Paling Laris

Di tengah maraknya kehadiran kendaraan beroda empat-mobil baru, terdapat satu barang lama yang tak pernah lekang oleh waktu. Popularitas Mitsubishi Colt L300 di Indonesia terus bertahan sampai kini. Malahan desainnya tidak banyak berubah sejak permulaan diproduksi.

Meski banyak kendaraan beroda empat pick up baru bermunculan, Mitsubishi Colt L300 tetap jadi idola. Apalagi di tempat pedesaan yang mempunyai hasil alam melimpah, keperluan angkutan barang jadi kian meningkat.

Mau tahu alasannya mengapa Mitsubishi Colt L300 tetap disukai hingga kini? Simak beberapa kelebihan berikut ini!

### 1. Kapabel mengangkut lebih banyak muatan

Daripada kendaraan beroda empat pickup lazim, bak Mitsubishi Colt L300 berukuran lebih besar sehingga cakap menampung bobot lebih banyak. Dapat juga dimodifikasi menjadi mobil boks tertutup, dengan memasang bodi alumunium tambahan di bagian belakang.

### 2. Ukuran 'tangguh' yang mampu menjangkau seluruh medan

Dari segi ukuran, Mitsubishi Colt L300 dapat dibilang tangguh. Lebih besar dari pickup umum melainkan tidak sebesar truk. Dan ukuran tangguh ini membuat L300 sanggup menjangkau segala medan.

### 3. Mesin nakal serta bertenaga

Mitsubishi Colt L300 tersedia dalam 2 jenis, berbahan bakar bensin dan solar. Biasanya yang berbahan bakar solar lebih banyak disukai. Mesin diesel yang jahil punya energi lebih besar, tak perlu cemas lewat tanjakan dengan muatan penuh di belakang.

Baca bermacam informasi mengenai [rental mobil pick up tangerang](#).

### 4. Harga jual-beli relatif stabil

Di antara variasi-tipe mobil angkutan lainnya, harga jual kembali Mitsubishi Colt L300 relatif stabil. Penurunan harga antara saat membeli dengan menjual tidak beda jauh.

Ini sebab kebutuhan pasar juga stabil, L300 senantiasa laku di pasaran bagus dalam keadaan baru maupun bekas. Malahan tanpa mengubah banyak tampilannya, desain klasik ini konsisten disukai para pembeli.

5. Bengkel serta keperluan spare part gampang ditemukan

Satu lagi keunggulan Mitsubishi Colt L300 yang tak kalah penting, bengkel dan ketersediaan suku cadangnya mudah ditemukan. Sebagian besar montir pasti akrab dengan komponen-bagian mesin L300.

Toko penyedia suku cadangnya bahkan ada di mana-mana. Kian banyak unit L300 yang beredar, peluang bisnis pun bertambah luas seperti penyedia suku cadang dan layanan servis.